

Olbrück-Rundschau

(Nr. 47/2007 vom 21. November 2007)

■ Rallye Köln-Ahrweiler

Vom 09. bis 11. November wurde im Kreis Ahrweiler die ADAC Rallye Köln-Ahrweiler unter der Federführung der Scuderia Augustusburg Brühl im BTV und ADAC durchgeführt. Von den 119 Startern waren 85 bei den Youngtimern und 34 in der Gold-Cup-Wertung unterwegs. Die hohen Ansprüche an die Teams dokumentiert nicht zuletzt der Umstand dass 34 Fahrzeuge das Ziel nicht erreichten.

Die Farben des MSC Kempenich wurden durch das Team Guido Michels und Ludwig Heuser in der Gold-Cup-Wertung vertreten.

Nach seinem Klassensieg im Langstreckenpokal am Nürburgring wollte Guido Michels seine Saison 2007 abseits der Rundstrecke beenden. Dem entsprechend entspannt aber konzentriert nahm man die Rallye in Angriff. Am Ende der 13 Wertungsprüfungen mussten sie sich in der Klasse nur dem Team Teichmann/ Schneider, die Aufgrund einer Klassenzusammenlegung mit einem überlegenen Fahrzeug unterwegs waren, geschlagen geben. In der Gesamtwertung belegten sie den 15. Platz. O-Ton Guido Michels „Das hat zum Abschluss der Saison noch Mal richtig Spaß gemacht. Nur Schade dass der Veran-

stalter beim zusammenlegen der Klassen zuwenig Augenmaß hatte“